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Abstract (en)
The connector comprises a body made of insulating material (14) pierced by two rows of holes (24) which receive the terminals (13). The parallel
side walls of the body are cut in order to form stepped retaining pawls (32). The front retaining plate (17) is applied against the front face of the
connector body. The front plate is pierced by holes allowing the passage of the terminal parts of the contacts. A locking grid (16) formed of a single
piece of the contacts. A locking grid (16) formed of a single piece with two side flanks fitting over the main body.

Abstract (fr)
Le connecteur comprend un corps en matériau isolant (14) percé de deux rangées de passages (24) destinés à recevoir des bornes (13). Les
parois latérales du corps parallèles aux rangées sont découpées pour former des linguets (32). Une plaque de retenue (17) avant s'applique contre
une face terminale avant du corps. Elle est percée de trous destinés chacun à livrer passage à une partie terminale en saillie d'une borne et à
constituer butée pour un épaulement de la borne et munie de doigts élastiques de retenue sur le corps. Une grille de verrouillage (16), d'une seule
pièce, a deux flancs latéraux qui encadrent les deux faces du corps parallèles aux rangées et interdisent le soulèvement des linguets et des pattes
élastiques d'accrochage sur les deux faces du corps orthogonales aux rangées. <IMAGE>
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